



# HLW Krieglach

## „Kinder-HLW“

**Am Donnerstag in der letzten Ferienwoche traf sich eine Gruppe von Volksschulkindern in der HLW Krieglach.**

Die Corona-Zeit mit Homeoffice und Home-schooling hat gezeigt, dass konzentriertes Arbeiten und gleichzeitige Kinderbetreuung nicht gerade einfach sind.

Deshalb wollte die Schule einen Beitrag leisten und den Kindern im Rahmen der Kinder-HLW einen Vormittag mit Spiel, Spaß, Information bieten und den Eltern einen Vormittag, den sie für sich nutzen konnten.

Das Programm war für Kinder der zweiten bis vierten Klasse Volksschule konzipiert.

Die Einladungen wurden an mehrere Volksschulen im Müritzal verschickt. 10 Kinder – fünf aus Krieglach und fünf aus Kindberg – nahmen teil.

Sie konnten Musik mit Boomwhackers ausprobieren, erfuhren Details vom Schulpark und konnten darüber zeichnen oder auch eine Geschichte schreiben. Anschließend gab

es eine Schnitzeljagd, die natürlich hungrig machte. Die Kinder durften in der Betriebsküche ihre Pizzen selbst belegen.

Aus datenschutzrechtlichen Gründen wurde auf Fotos verzichtet, es gibt aber eine sehr nette Geschichte, von einem Mädchen selbst geschrieben, die wir nicht vorenthalten wollen.

In der HLW Krieglach.  
 In der HLW Krieglach ist viel  
 loss. Sie haben einen großen  
 Schulpark mit vielen Tieren.  
 Es gibt dort Rehe, Bundspechte  
 Vögel, Frösche, Insekten, und in  
 der Nähe ist ein kleiner Teich.  
 Und einen Wald wo Eichhörn-  
 chen leben. Wer haben auch  
 Lieder gesungen und mit  
 Boomwhacker geschield.  
 Die HLW Krieglach ist eine  
 tolle Schule ich gehe mal in  
 diese Schule. Tek Ende



## Herzlauf

**Corona-bedingt musste der Herzlauf abgesagt werden.**

Dennoch fanden sich einige sportbegeisterte Schüler sowie Lehrer der HLW Krieglach, die gerne für den guten Zweck liefen und spendeten.

